



El diseño y la tecnología de GESAB presentes en una nueva edición de Intertraffic México

GESAB expondrá su esencia en una de las exposiciones más importantes de movilidad y tráfico a nivel mundial en INTERTRAFFIC MÉXICO 2017.

El equilibrio entre diseño y tecnología son los pilares que distinguen el compromiso que GESAB adapta frente a cada uno de sus clientes. Así, del 15 al 17 de noviembre en el centro CitiBanamex Ciudad de México, los asistentes podrán observar y vivir de cerca los adelantos en innovación y eficiencia para Centros de Control y Decisión.

Tendremos 3 intensos días por delante, donde los visitantes conseguirán conocer a detalle, en el stand #721, el nuevo sistema de KVM dinámico desarrollado por GESAB: [DeskWall](#). La innovadora reinención del KVM que está cambiando la forma en que los operadores trabajan en todo el mundo y la nueva serie ACTEA, que ofrece en sí misma la bienvenida al futuro en consolas para entornos críticos.

También, estará presente una de las estrellas de la familia GESAB, la consola que además de ofrecer total control, su conectividad permite superar cualquier reto o dificultad 24 horas al día, 365 días al año. En adición al mobiliario, diversas propuestas audiovisuales (videowalls) también estarán presentes en el stand.

GESAB constata la calidad de todos sus proyectos poniendo especial atención a cada detalle y etapas, desde el análisis de necesidades hasta la fabricación e implementación de lo planeado.



Contacto de prensa:

Dpto. Comunicación
info@gesab.com
902113186
www.gesab.com